

Vorlage der Stadt Speyer



Vorlagen-Nr.: 0055/2009

Abteilung: Schule und Sport

Bearbeiter/in:

Beratungsfolge	Termin	Behandlung	Beratungsstatus
Schulträgerausschuss	04.11.2009	öffentlich	endgültige Beschlussfassung

Betreff: Verteilung der Sondermittel

Begründung:

Im Haushalt 2009 stehen für die Schulen wiederum Sondermittel in Höhe von 15.000 € zur Verfügung. Die Freigabe der Mittel wurde beantragt.

Die Verwaltung empfiehlt, die Mittel für folgende Projekte einzusetzen:

2.000 € - für die Anschaffung eines Sicherheitsschranks zur Lagerung von Chemikalien an der Kolb-Hauptschule. Der aus der Erstausrüstung der Schule stammende Schrank ist defekt und bietet nicht genügend Raum für die Installation eines erforderlichen Abluftgebläses. Reparatur und Umbau würden den Wert einer Neuanschaffung übersteigen. Für die Beschaffung eines neuen Sicherheitsschranks mit integriertem Gebläse sind 2.000 € zu veranschlagen.

2.000 € - für Arbeitsmaterialien zur Vorbereitung der Errichtung einer Integrierten Gesamtschule (IGS) am Kolb-Schulzentrum. Die ADD hat eine Arbeitsgruppe eingerichtet, von der die Errichtung der IGS am Kolb-Schulzentrum vorbereitet wird. Um die Arbeitsfähigkeit der wöchentlich tagenden Gruppe sicherzustellen ist es erforderlich, die notwendige Ausstattung zur Verfügung zu stellen (Laptop, Software, Ausstattung des Teamraumes, Schaltung eines gesonderten IGS-Telefonanschlusses etc.).

11.000 € - für den weiteren Ausbau der EDV-Netze der Speyerer Schulen.

Die Mittel werden benötigt, um die technischen Voraussetzungen für die Gewährung der Landesmittel aus dem Projekt "Medienkompetenz macht Schule" herzustellen.

In das aktuell aufgelegte Landesprogramm wurden die Kolb-Hauptschule, die Kolb-Realschule, die Berufsbildende Schule und die Pestalozzischule aufgenommen.

Die technischen Voraussetzungen in den erst genannten Schulen waren bereits geschaffen. Für die Pestalozzischule war dies im Haushalt 2010 vorgesehen. Durch den Zuschlag beim Landesprojekt sind nun kurzfristig Investitionen vorzunehmen, die 2009 nicht eingeplant waren.

Weiterhin hat sich beim Ausbau des Netzes an der Woogbachschule herausgestellt, dass der dortige (gespendete) PC-Bestand nicht für den Betrieb in einem zeitgemäßen Netzwerk geeignet ist und ersetzt werden muss.